
会 議 録（３月） 
令和５年３月２３日（木） 

五ヶ瀬町役場２階 ２０１号室 

会 会 議 室 

１ 開 会（16時 30分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 興梠 浩幸 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

①  経過報告（１２月～３月） 

・風流踊り「五ヶ瀬の荒踊」ユネスコ無形文化遺産登録 

・令和４年度「コミュニティスクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る

文部科学大臣表彰受賞 

・子どもを伸ばすかがみ会全校児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰 

      ・美術の祭典 

      ・令和４年度 GDP五ヶ瀬デザインプロジェクト 

      ・宮崎県市町村対抗駅伝競走大会 

      ・第５３回五ヶ瀬町民駅伝競走大会 

・五ヶ瀬町史編さん事業 

・荒踊衣装新調事業 

 

② 令和４年度学校評価について        ※非公開とする 

    ③ 五ヶ瀬中学校卒業生の進路について     ※非公開とする 

    ④ 令和５年度学級編成及び職員配置について  ※非公開とする 

    ⑤ 令和５年度当初予算について    

    ⑥ 来年度の行事について 

 

（２）協 議 

① 五ヶ瀬町教職員歓迎会について（管理職・新規着任職員・教育委員） 

② 西臼杵郡教育委員会連合会総会について 

③ 小・中学校入学式の出席について 

 

５ その他 

（１）ＪＲＥ（風力発電所）からの設置市町村への支援策について 

 

６ 連絡事項等 

（１）新教育委員任命式について 

（２）教育委員会の行事予定（3～4月）について 

（３）次回の教育委員会の日程について 

４月２８日（木）午後４時３０分～ 役場２階 ２０１号室 

７ 閉 会  閉会時間（18時 00分） 



会議録 16時 30分開会 

  

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 興梠 浩幸 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

（３）報 告 

① 経過報告（１２月～３月） 

・風流踊り「五ヶ瀬の荒踊」ユネスコ無形文化遺産登録 

資料に基づき、教育次長が説明 

12/1AM 庁舎にて懸垂幕のお披露目  

12/1PM 県庁にて記者発表（県、保存会長、三ヶ所神社宮司、次長） 

（質疑）なし 

登録を活かした今後の取り組みの在り方について、1/31 地元保存会と

の第１回の意見交換会を実施した。 

・令和４年度「コミュニティスクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る

文部科学大臣表彰受賞 

 資料に基づき、教育次長が説明 

 地域全体で学校、子どもたちを支える活動が評価されたもの。 

 ２月３日、地域学校協働活動推進員 佐藤成志さん東京での表彰式参加 

（質疑）なし 

・子どもを伸ばすかがみ会全校児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

      ・美術の祭典 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

      ・令和４年度ＧＤＰ五ヶ瀬デザインプロジェクト 

資料に基づき、教育次長が説明 

９年間で体験した活動の集大成を発表するもの 校内発表から選ばれ

た５つの提言を議場で発表された。 

最優秀賞は杉村萌花さん 

提言「五ヶ瀬の自然を町おこしに利用すれば町全体を活性化できるだろう」 

（質疑）なし 

      ・宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（1/9 宮崎市） 

資料に基づき、教育次長が説明 

今大会も１チームの出場。町村の部第４位  

（区間賞２区山本千尋さん 五ヶ瀬中等校） 

（質疑）なし 

      ・第５３回五ヶ瀬町民駅伝競走大会 

資料に基づき、教育次長が説明 

３年ぶりの開催。新コースでの最初の大会であった。 

伝統ある大会の復活は大変喜ばしい。参加チーム数の減少など課題が残



る。今後の在り方についても、スポーツ協会等との検討が必要。 

※小学生ロードレースは雨天により中止した。 

（質疑）なし 

・五ヶ瀬町史編さん事業 

経過について教育次長が説明 

印刷部数３００冊 年度内完成予定 

（質疑）なし 

・荒踊衣装新調事業 

経過について教育次長が説明 

3/15納品完了 保存会と共に検収を実施した。 

 

衣装ケースは付属していない。ケースについては、地元保存会での購入

する予定である。全額補助（約 2,500万） 

（質疑）なし 

これまで神社により保存会に貸与されていた衣装はすべて三ヶ所神社

に返却された。 

 

    その他 Ｑ１ 今後の町史は各家庭への配布などの考えはあるのか？ 

 Ａ１ 現在のところ、未定である。 

  

② 令和４年度学校評価について        ※非公開とする 

  吉田指導主事により、学校ごとの評価状況を説明 

③ 五ヶ瀬中学校卒業生の進路について      ※非公開とする 

       吉田指導主事より、進学先一覧により説明 

       

 

④  令和５年度学級編成及び職員配置について  ※非公開とする 

      吉田指導主事より、各学校の配置状況により説明 

 教育長より詳細を補足説明。（教育委員会事務局職員の異動説明有） 

 

⑤  令和５年度当初予算について 

 資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

⑥  来年度の行事について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

  告辞文については、できるだけ早くお届けする。 

 

（２）協 議 

① 五ヶ瀬町教職員歓迎会について（管理職・新規着任職員・教育委員） 

教育次長が説明 

日時 ４月２８日（金）１８：００～ ふれあいの里で実施予定 

あらためてご案内する。 

 



 

② 西臼杵郡教育委員会連合会総会について 

教育次長が説明 

 コロナ禍であるが、落ち着いてきている状況にある。ぜひ以前のように復

活したいと３町次長で考えたところである。 

日時 ５月１２日（金）または１９日（金）１８：００～ 高千穂町内で実

施予定 

 

③ 小・中学校入学式の出席について 

教育次長が説明 

     小学校については４月１１日 中学校は４月１０日 ご出席をお願いし

たい。 

 

５ その他 

（３）ＪＲＥ（風力発電所）からの設置市町村への支援策について 

    資料に基づき、教育次長が説明 

    奨学金制度、ランドセル事業等、会社から各学校に別途お知らせがある。 

 

６ 連絡事項等 

（１）新教育委員任命式について 

資料に基づき、教育次長が説明 

任命式 ３月２７日（月）１７：００～応接室にて実施 町長調整済み 

 

（２）次回の教育委員会の日程について 

４月２８日（金）午後４時３０分～ 役場２階 ２０１号室 

   

 

７ 閉 会  閉会時間（18時 00分） 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


